

## Monatsbrief Mai

Liebe Eltern, liebe ATh Schulgemeinschaft,

schon sind die Maiferien wieder Geschichte. Ich hoffe sehr, dass Sie sich mit Ihren Familien erholen konnten, ganz gleich, wo Sie die Ferien verbracht haben, ob in Hamburg oder vielleicht auf einer kleinen Reise und sich nun gut gerüstet für den Endspurt vor den Sommerferien sehen, die ja auch nicht mehr lange auch sich warten lassen. Was brachte uns der Mai, neben den Ferien? Kalte Witterung, wenig Regen und hoffentlich ein wenig Vorfreude auf den Sommer? Geht man durch unser schönes Hamburg, merkt man, dass die Stadt zum Sommer kraftvoll auflebt, Menschen gehen in Scharen an Elbe und Alster oder in den vielen schönen Parks spazieren, setzen sich in unsere gemütlichen Cafés und klönen miteinander oder nutzen die tollen Kulturangebote unserer pulsierenden Metropole, die ja nun künftig mit gleich drei Fußballteams im Erstligafußball vertreten sein wird...was für ein schöner Erfolg für unsere sportbegeisterte Stadt und die vielen Fans...

Bevor ich es vergesse... auch in diesem Jahr wird es wieder ein CreATH geben an unserer Schule. Frau Brown hat mir hier folgende Zeilen geschrieben, die ich Ihnen sehr gerne weiterleiten möchte:

„Unser *Culture Club* lädt herzlich ein zum **CreATH am Freitag, dem 20.06.** voraussichtlich ab 15 Uhr. Das bunt gemischte Kulturprogramm wird demnächst auf unserer Taskcard zu finden sein. Freuen Sie sich auf musikalische Beiträge der Chöre, Bläserklassen, Oberstufenkurse sowie Theateraufführungen, Kunstausstellungen in der benachbarten Kirche und im ATH, die kreative Verarbeitung von Naturwissenschaften in Podcasts, Gedichte aus den Sprachen und vieles mehr. Unsere Taskcard ist auch unabhängig vom CreATH einen Blick wert (<https://ath-hh.taskcards.app/#/board/44285ebe-f7fd-4d95-8e61-02bb7da4f277?token=98410761-d927-449d-830c-5cb23456e174>). Viel Spaß beim Stöbern nach kulturellen Perlen.“

Wir sind unseren ästhetischen Fachschaften (Musik, Theater, Kunst) sehr dankbar, dass es auch in diesem Jahr wieder unser CreATH geben wird. Wir freuen uns, viele von Ihnen als Gäste an einem sicherlich ganz wunderschönen Nachmittag bei uns am ATH begrüßen zu dürfen. Seien Sie uns herzlich willkommen!

Sommerzeit – Reisezeit....auch bei uns am ATh standen wieder viele schöne Reisen auf der Agenda. Hin- und Rückbesuch unserer Franzosen nach Saumur, Hin und Rückbesuch unserer Engländer nach London, Hin- und Rückbesuch der Spanier nach Galizien, Madridaustausch der Biliklasse 8 und zahlreiche Klassenreisen wie die Fahrten im Jahrgang 6 sowie die allseits beliebte Segelreise sind inzwischen weitgehend abgeschlossen. Noch aussteht der Hinbesuch unserer vietnamesischen Gastschüler\*innen aus Hanoi, der von unseren Schüler\*innen dann vor und in den Herbstferien erwidert werden wird und die Musikreise unserer Chöre und Bands, die am morgigen Dienstag beginnen wird. All diese tollen Reisen machen Schule liebenswert, die Kinder und Jugendlichen freuen sich meist Wochen vorher schon darauf und für viele sind es sehr bleibende Erinnerungen. Bitte bedenken Sie jedoch auch, dass es in diesen Wochen dann auch zu einem Mehr an Vertretung bzw. Unterrichtsausfall kommen muss, da die Klassen natürlich jeweils von 2 Lehrkräften begleitet werden. Da aber jede und jeder gleich mehrfach in den Genuss kommt, an solch tollen Fahrten teilzunehmen, halten wir das für vertretbar. Übrigens sind die Leistungen unserer Schülerinnen und Schüler in den letzten Jahren kontinuierlich besser geworden, was die Ergebnisse der Kermittestungen ("Kompetenzen ermitteln") erfreulicherweise belegen. Frau Dr. Knebler wird die Resultate (für die, die es ganz besonders interessiert) schulöffentlich im Rahmen der letzten Elternratssitzung am Dienstag, dem 22.Juli ab 19.00 im Haus K vorstellen.

Seit dem 1.2. hat das ATh – erstmals in seiner Geschichte – einen Erzieher eingestellt. David Stramaglia unterstützt unser Kollegium seit her tüchtig und motivierend bei der täglichen Arbeit in den Klassen. Dabei hilft er nicht nur im Bereich der Inklusion, sondern beobachtet auch Unterricht und gibt den Lehrenden wertvolle Tipps. Außerdem leitet er unseren ATh Club am Nachmittag und engagiert sich

fabelhaft im Ganztage. Wir sind sehr froh, Herrn Stamaglia an unserer Schule zu haben.

Die Vorbereitungen für das neue Schuljahr laufen auf Hochtouren. Erstmals in seiner nunmehr 152-jährigen Geschichte wird das ATH gleich sieben 5.Klassen im August aufnehmen. Nahezu 200 neue Schülerinnen werden dann unsere Schulgemeinschaft entdecken und erkunden und schnell heimisch werden bei uns. Wir werden sie freundlich und fröhlich in unserer umgebauten Sporthalle nach den Sommerferien begrüßen, denn die Tribünen werden in den Sommerferien erneuert werden. Stand heute werden uns sechs Lehrkräfte aus unterschiedlichen Gründen (Pensionierung, Auslandsschuldienst, Schulwechsel etc) verlassen. Bis zu elf neue Kolleginnen und Kollegen werden ihren Dienst am ATH zum 1.8. aufnehmen. Wie versprochen, werde ich Sie Ihnen im letzten Monatsbrief des Schuljahres, der Anfang Juli erscheinen wird, vorstellen. Ca 1150 Schülerinnen und Schüler werden dann von ca 105 Lehrkräften unterrichtet. Im neuen Schuljahr wird zugleich Baubeginn für die neue Sporthalle und die lang ersehnte Aula sein. Sie sehen, es tut sich was am ATH....langweilig wird es hier nie.

Ich wünsche Ihren Kindern einen guten Endspurt bis zu den Sommerferien und Ihnen gutes Durchhalten. Seien Sie ganz besonders herzlich – wie immer natürlich auch von allen Mitarbeitenden des ATH – begrüßt, Ihr R.Castan, Schulleiter